



INFORMATION FÉVRIER 2026

Travaux de plateforme et voies ferrées du tramway T9 Secteur Vaulx-en-Velin – Avenue Maurice Thorez

Madame, Monsieur,

Dans le cadre du projet du tramway T9, reliant Vaulx-en-Velin-La Soie au quartier de Charpennes à Villeurbanne / Lyon, le chantier se poursuit dans le secteur de la Grande-Île.

Sur l'avenue Maurice Thorez, vous avez pu constater la finalisation des travaux de voirie sur un côté de la rue. Ainsi, **à partir du 2 février, la circulation basculera de manière définitive sur la chaussée déjà réalisée.**

L'étape suivante est la pose de la voie ferrée qui démarre à partir du carrefour avec l'avenue Gabriel Péri. Les rues Pré de l'Herpe et Jean Lesire seront mises en impasse au croisement avec l'avenue Thorez dans le courant du premier semestre pour une durée de trois mois. Des précisions complémentaires vous seront communiquées ultérieurement. Les cheminements piétons ainsi que les entrées charretières sont maintenus.

Plus d'informations sur les changements relatifs aux arrêts de bus sur <https://www.tcl.fr/se-deplacer/infos-trafic-accessibilite> ou par téléphone au 04 26 10 12 12.

Nos chargés de relation avec les riverains, Sandy KAFI et Vincent THOMAS, sont à votre écoute. Vous pouvez les joindre par téléphone au 06 24 61 91 29 et au 06 13 67 64 61 ou par mail t9-contact@sytral.fr.

Plus d'informations sur le projet de tramway T9 sur www.sytral-mobilites.fr/T9.



L'ensemble de nos équipes est mobilisé pour accompagner au mieux ces travaux.
Nous vous remercions de votre compréhension.

SYTRAL Mobilités